

Declaraciones de la sección ortodoxa que preside Millo Ochoa

El consejo director nacional del P.P.C. Ortodoxo que preside el doctor Emilio Ochoa ha hecho una declaración que aparece suscrita por los principales miembros de dicha fracción, en la que se pregona adhesión y respaldo a Millo Ochoa y José Pardo Llada.

El manifiesto condena severamente actos del Gobierno; reclama la derogación de la llamada Ley de Orden Público y la libertad de encausados y condenados por causas políticas.

Declara el Consejo que no ha autorizado a miembro alguno del organismo a que realice gestiones de unidad con otras secciones de la Ortodoxia, a las que condena en fuertes términos.

El escrito aparece firmado por los señores:

Aurelio Nazario Sargent, doctor Rafael Dominador Pérez, doctor José Manuel Gutiérrez, Isidro Figueroa, doctor Roberto García Ibáñez, doctora María Ester Villoch, Max Lesnich Menéndez, doctor GuaiBERTO Olivares, doctor Carlos Castellanos, doctor Antonio M. Díaz Viciado, doctor José M. Sera Serrano, doctor José J. Trasacos, Dr. Francisco Carone, Erasmo Gómez, doctora Vicentina Antuña, Omar Borges Torres, Rodolfo Torres, José Iglesias Lastra, Blas Castillo, Luis Bonito Milán, Ramón Guirola, José M. de la Aguilera, Josefina López Triana, Dolores Vega, Dora Gutiérrez, doctora Berta Arce Veranes, José Hernández Cruz, Nicolás Gómez Sedano, doctor Humberto Figueras, Joaquín González, doctor Orlando Ramos Montejo, doctor Manuel Serrano Joubet, doctor Eduardo Corona, doctor Demetrio Jacinto, doctor Aramis Taboada, DagoBERTO Raula, Enrique Benavides, doctor Manuel Zaldivar y Pastora Nuñez.